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なかよし市民まつり一般部門出展団体意向調査票【集計】 

 

意向調査対象団体について 

 

対象団体 ３７団体 

回答団体 ３２団体 

回答率 ８６．５％ 

 

問２：新しいまつりについて、開催時期、会場、規模等は検討中となっておりま

すが、貴団体の現時点での参加意向についてお伺いします。 

（１つに〇をつけて下さい。） 

⑴  引き続き参加したい。 

  ⇒ １７団体 

⑵  新しいまつりの詳細（開催時期や場所）によるため現時点では決められない。 

  ⇒ １４団体 

⑶  参加しない。 

  ⇒  ０団体 

⑷  その他 

  ⇒  １団体 

 

問 2 で「（１）引き続き参加したい」、「（２）現時点では決められない」と回答

した団体にお伺いします。 

 

問３：開催時期のご提案はありますか。また、その理由についてもお伺いしま

す。（自由記述）※ご提案内容は検討の参考とさせていただきます。 

 

・これまでと同じく秋開催でよいと思います。 

・天気が安定している秋が良いと思う。 

・秋ごろの１１月開催で良いと思います。 

・今回時期を変えてみるのもありだと思う。 

・９月～１０月（台風の多い雨天時期ではないので） 

・暑さが心配なので、夏季以外が良い。 

・従来通り１０月開催 

・１０月下旬が良いと思います。 
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・１０月中旬、他の催事との重複を避けて開催が良いと思う。 

・小、中学校の行事と重複しない日程が希望 

・春か秋が良いと思います。 

 

問４：会場のご提案はありますか。また、その理由についてもお伺いします。 

（自由記述）※ご提案内容は検討の参考とさせていただきます。 

 

・小金井公園が良いと思います。 

・梶野公園 便が良く見通しも良いため。 

・小金井公園の体育館 

・交通の便の良い広い場所 

・参加団体が多数であれば小金井公園が良い。団体数によりフェスティバルコ

ートや市営グラウンド、梶野公園など会場を検討するのもあり。 

・市営グラウンドもあり。 

・武蔵野公園 

・市内の広い公園 

 

 

問５：どのような出展内容をお考えですか。現時点でのお考えをご記入下さい。

（自由記述） 

 

・手工芸品の販売、広報活動 

・活動の紹介と小学生を主としたバザー、ゲーム等 

・税金関係のクイズや名入り風船を配ったり缶バッジの配布 

・団体の活動内容を紹介するパンフレット 

・資金源として販売を考えている。 

・エコサイクルとミニバザー 

・食品飲料の販売 

・障がい者が作成した焼き菓子や手工芸品の販売 

・団員募集 

・一般市民の方へ肝臓病の正しい知識の普及の啓発活動 

・療養相談としての場 

・友好都市三宅島の宣伝と島の物品の販売 

・子どもたちに遊んでもらうゲームとボーイスカウト活動を紹介する。 

・開催時期や場所が決定してから考えたいと思います。 

・会の紹介と刑務所作業製品の販売 

・これまでの活動のＰＲも兼ねて活動資金につながるようなバザーを開催 

・活動内容を広く周知したい。 

・県産品の販売 

・団体の募集活動と活動資金に充当する物品の販売 

・スリランカの文化についての紹介と食品の販売 
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・血流計、血管年齢計等の健康診断 

・遺言、相続等の相談ブースの設置 

・スカウト活動の紹介を行いたい。 

・労務相談、社会保険・労働保険に関する無料相談の他に、市民向けの簡単なク

イズを行うことにより、市民の方との触れ合いを多くもてるようにしたい。 

・リリーフ、パンフレットを置き配布する。 

・広報誌等を置きたい。手工芸品等を販売したい。 

  

すべての団体にお伺いします。 

問６：新しいまつりについて詳細がまとまりましたら、団体向け説明会を開催

予定です。貴団体の説明会への参加意向についてお伺いします。 

 

（１つに〇をつけて下さい。） 

⑴  説明会に参加する。 

  ⇒ ２３団体 

⑵  説明会の案内を見てから参加を検討する。 

  ⇒ ７団体 

⑶  参加しない。 

⇒ １団体 

※無回答 １団体 

 

問７：新しいまつりの在り方や検討方法について、貴団体としてのご意見があ

りましたら、ご記入下さい。（自由記述） 

 

・毎年、小金井なかよし市民まつりに実行委員・出展団体として参加させていた

だいておりました。昨年同様に、実行するには何が問題であったのかわかり

ません。事務局の負担はかなりのものだったと思われます。 

 具体的な負担箇所をまずお示しいただきたいと思います。 

・特に不便は感じないので、今までのようなもので良いと思う。 

・健全な青少年育成 

・イベントなど負担が大きければ無くてもかまいません。市民向けに広く開か

れたおまつりですので、大変でしょうが存続を願います。 

・日本薬剤師会、東京都薬剤師会は１０月中旬に毎年「薬と健康の習慣」のイベ

ントをしています。小金井はそれと連動して２０年以上続けてきました。や

り方在り方については当方では特に希望はありません。 

・今まで通りで良いです。 

・酔っ払いが出るようであれば参加は難しい。 

・令和５年に開催した第５１回の市民まつりに多くの市民の皆様にお越し頂き
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ましたので、これを基本として開催されることを希望します。開催会場は小

金井公園が市民の皆様に喜ばれると考えます。 

・今までの市民まつりの運営は大変スムーズであり、参加しやすく感じていま

した。故にそれに準じた方法での開催を希望する。 

・主催等ちがうのかもしれませんが、さくらまつりやお月見の集いといったお

まつりと合わせて活動の発表や出展のチャンスが多くあるとタイミングの良

い時に参加を検討できると思います。また、主催者の準備もできるだけ負担

の軽くなれるような形となるようなものが良いと思います。 

・商工会の事務局辞退の原因をしっかり把握し、事務局の負担を軽減する運営

方法の見直しが必要ではないかと思います。 

・新しい交流の場とは従来のまつりとどう違うのか、市の中心で行うとあるが

駅周辺で行うには場所が狭すぎるように思う。 

・市民が来て楽しい場にしていただきたい。 

・今までのように多様な団体の参加する大がかりな開催が望ましいと思います

が、縮小なりしても可能な範囲で早く復活させていただければと思います。 

・今まで通り市民が集まり楽しめる場をつくるように検討していく。 

・中止された理由がよくわかっていないが、これまで市民の交流の場として大

切な場になっていた。今後も、多様な方が参加できるような場になってほし

い。他市では産業まつりと一緒に開かれているところもある。これまでの課

題（中止の理由）がそれで越えられるのであれば一考ありではと思う。 

・令和７年度には是非再開して欲しい（小規模でも）。 

・転換期ととらえて時期や会場を変えてみて、よりよい形を探るのも一つだと

思う。観光感やイベント感が前面に出てしまうと市民活動のＰＲがしにくく

なる可能性もあると思う。集客のため、イベント感は大切だともうが「市民ま

つりなので、市民活動団体のためのブースや時間をしっかり確保することが

必要だと思う。 

・これまでの部門の分け方を良く理解しているわけではないが、一括しての事

務局の負担が大きいのであれば部門を整理するなどして実施することはでき

ないのでしょうか（事務局も複数化する）。 

・室内展示スペースを設けて頂きたい。 

・すべての世代の市民が楽しくなる小金井らしいまつりになったらよいなと思

います。 

 


